



Rencontre du président du DREE avec le primat de l'Église orthodoxe d'Antioche



Service de communication du DREE, 30.01.2024. Le 29 janvier 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite de travail en Syrie avec la bénédiction du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, a rencontré le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient.

Ont pris aussi part à cette rencontre, qui a eu lieu à la résidence patriarcale de Damas : l'ambassadeur de Russie en Syrie, A. Efimov, l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, et le prêtre Alexandre Erchov, assistant du président du DREE. L'évêque Roman de Séleuque, premier secrétaire du Saint-Synode de l'Église d'Antioche, l'évêque Moïse de

Daraya, l'évêque Jean de Sergiopolis, et l'ancien ambassadeur de Syrie en Russie, le professeur H. Richeh, assistaient également à la rencontre.

Accueillant la délégation du Patriarcat de Moscou, le patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient a souligné que la venue de celle-ci à Damas était pour la Syrie et pour le monde entier un signal puissant de soutien des chrétiens du Proche-Orient à la Russie et à l'Église orthodoxe russe. Il a remercié le président du DREE et, en sa personne, toute l'Église orthodoxe russe, de l'aide accordée à l'Église d'Antioche en Syrie et au Liban.

De son côté, le métropolite Antoine a exprimé sa cordiale reconnaissance au patriarche Jean pour la chaleureuse hospitalité dont bénéficie la délégation de l'Église orthodoxe russe pendant son séjour en Syrie. Le président du DREE a donné une haute appréciation de la position de principe du Patriarcat d'Antioche, qui s'efforce de défendre la structure canonique de l'Église et l'unité de l'orthodoxie mondiale, se montrant également attaché au développement des relations amicales avec l'Église orthodoxe russe et au soutien aux chrétiens orthodoxes persécutés en Ukraine.

L'entretien a porté sur l'actualité des relations interorthodoxes et internationales, sur les perspectives d'approfondissement de la coopération entre les Églises russe et antiochienne. La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

Ensuite, les membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe ont visité l'église Saint-Païssios et l'église Saint-Jean-Damascène.

Le même jour, le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de la Fédération de Russie en République arabe syrienne, A. Efimov.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91316/>